





**HMPS AQIDAH DAN FILSAFAT ISLAM  
FAKULTAS USHULUDDIN ADAB DAN DAKWAH  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)  
SJECH M. DJAMIL DJAMBEK BUKITTINGGI**



*Sekretariat: Jl Raya Gurun Aur Kubang Putih, Kampus II UIN SMDD Bukittinggi, Gedung A.  
(Cp. 085765281669/0895360595325)*

---

**TERM OF REFERENCE  
WEBINAR NASIONAL  
HMPS AFI UIN SMDD BUKITTINGGI**

**Pemateri : Prof. Dr Ridha Ahida, M. Hum**  
**Materi : Konsep Pemimpin Ideal Menurut Plato**

**A. Dasar Pemikiran**

Filsafat sebagai suatu proses memahami segala sesuatu yang ada di dalam kehidupan juga memiliki pemikiran-pemikiran penting tentang kepemimpinan. Ide tentang kepemimpinan revolusioner tertanam di dalam bentangan sejarah pemikiran ini. Lebih dari 2000 tahun yang lalu, Plato, filsuf asal Yunani Kuno, merumuskan ide tentang filsuf raja. Ia adalah pemimpin politik suatu masyarakat yang memiliki pengetahuan filosofis yang mendalam, yakni pengetahuan tentang apa yang esensial dan tak berubah (*Ideen*), dan pengetahuan yang labil serta tak bisa dipercaya (*Meinungen/Doxa*).

Pada intinya, Kepemimpinan menurut Plato ialah sikap kepribadian yang bisa membedakan mana yang penting dan mana yang tidak penting, atau mana yang harus dikerjakan terlebih dahulu dan mana yang tidak. Plato, dalam *Republica* menggambarkan pemimpin yang baik adalah orang yang mengerti tentang kebenaran dan dapat membantu pengikutnya memahami apa itu kebenaran. Pemimpin harus mampu membantu pengikutnya mencapai kebahagiaan sebagai tujuan manusia.

Kepemimpinan merupakan suatu proses dimana seorang pemimpin memengaruhi dan memberikan contoh kepada pengikutnya dalam upaya mencapai tujuan bersama dan mengetahui tugas dan fungsi masing-masing. Seorang pemimpin haruslah orang yang mampu memimpin orang banyak dan memberi arahan dalam suatu sistem kerja dan cara yang sistematis. Untuk menjadi seorang pemimpin, seseorang harus memiliki pengetahuan umum yang luas, tepat waktu, sikap yang tegas, dan memiliki keterampilan mendidik dan berkomunikasi secara efektif.

Wacana kekuasaan dan juga kepemimpinan mesti kembali disandarkan pada perkembangan filsafat politik dari zaman ke zaman. Selain itu kata kepemimpinan dan



**HMPS AQIDAH DAN FILSAFAT ISLAM  
FAKULTAS USHULUDDIN ADAB DAN DAKWAH  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)  
SJECH M. DJAMIL DJAMBEK BUKITTINGGI**



**Sekretariat: Jl Raya Gurun Aur Kubang Putih, Kampus II UIN SMDD Bukittinggi, Gedung A.  
(Cp. 085765281669/0895360595325)**

---

3. Meningkatkan minat mahasiswa untuk bergabung ke sebuah organisasi untuk menerapkan sikap kepemimpinan dan pengetahuan Birokrasi dalam organisasi, khususnya HMPS AFI IAIN Bukittinggi dan IAIN Kudus.

#### **G. Waktu dan Tempat**

Waktu pelaksanaan kegiatan ini adalah :

**Hari/Tanggal : Jum'at, 02 Desember 2022**

**Pukul : 08.00 WIB s/d Selesai**

**Tempat : Via Zoom Meeting**

#### **I. Penutup**

*Term of Reference* ini disusun sebagai kerangka **acuan** dalam kegiatan **Webinar Nasional Kolaborasi HMPS AFI UIN Sjech M. Djamil Djambek Bukittinggi dan HMPS AFI IAIN Kudus.**